

Dans nos écoles, nos établissements, partout, tout le temps : mobilisons-nous contre l'extrême droite !

L'extrême droite cumule près de 40% des suffrages aux élections européennes, l'Assemblée nationale est dissoute. La situation est grave, demain nous pourrions être gouverné·es par l'extrême droite.

Des conséquences catastrophiques



Une politique antisociale

Le FN/RN s'oppose à l'augmentation du Smic, donc aux augmentations de salaire des AED et AESH. Il soutient toutes les lois antisociales, dans la droite ligne du gouvernement actuel

Un danger mortel pour tou·tes

Pour le FN/RN, l'école n'est qu'un prétexte pour taper sur l'immigration et imposer une idéologie nationaliste, autoritaire, raciste, lgbtiphobe et sexiste.

Le FN/RN au pouvoir, c'est la restriction des droits syndicaux, la fin de la liberté pédagogique, l'imposition de programmes rétrogrades, l'obligation de s'aligner avec une politique raciste et excluante !

il n'y a pas de fatalité, agissons

Face au projet politique de l'extrême droite, on s'organise !

On installe la discussion en salle des personnels

On pose une heure d'info syndicale en juin ET en juillet

On appelle à participer aux mobilisations et manifestations

On se mobilise sur son lieu de travail, y compris par la grève

On s'organise avec les établissements et écoles alentours

On se syndique, l'union fait la force !



On manifeste samedi 15 juin à 14h à République !